

# *Príncipe de Inglaterra y su esposa denuncian crisis global de odio*

---

Image not found or type unknown



## **Príncipe de Inglaterra y su esposa denuncian crisis global de odio.**

Londres, 21 oct (RHC) El príncipe Enrique de Inglaterra y su esposa, Meghan Markle, advirtieron acerca de una "crisis global de odio" que estaría afectando la salud mental de las personas.

"Esta es una crisis global: una crisis global de odio, una crisis

global de desinformación y una crisis global de salud", subrayó el duque de Sussex durante una discusión en el marco del proyecto Time100 Talks, que reúne a especialistas de diferentes campos para encontrar soluciones a urgentes problemas mundiales.

El príncipe apuntó que su trabajo principal es conseguir que las personas "escuchen a los expertos" y que estos les expliquen "cómo lo que está ocurriendo en el ámbito digital está influyendo en el mundo".

Meghan afirmó que es fundamental hacer que las interacciones en línea sean más sanas para todos y agregó que esto no es solo "un problema técnico" o "de salud mental o bienestar emocional". "Es un problema humano. Y lo que nos está pasando a todos nosotros, en línea, nos afecta profundamente en la vida real", declaró.

La duquesa de Sussex dijo en un podcast dedicado al Día Mundial de la Salud Mental, que fue "la persona más troleada del mundo en 2019". Markle calificó como "casi insuperable" estar constantemente bajo un torrente de comentarios de odio.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237402-principe-de-inglesa-y-su-esposa-denuncian-crisis-global-de-odio>



**Radio Habana Cuba**